

令和2年度 第1回 4歳児運動会

(令和2年11月9日開催)

アンケート集計結果

(26世帯配布 13世帯回収)

★ 日程及び開催時期、時間について

評価	理由
満足	・今のコロナ時としては良いと思いました。
	・天気に恵まれ、外も寒くなかった。
	・平日だったので仕事の調整はあったものの、コロナ禍で開催してくれた事にとても感謝しています。
	・この大変な時期に先生達が色々と考えてもらって良かったです。土曜日の開催の方が来れなかった方も参加できたのかな？
	・暑過ぎず、晴天に恵まれて良かったです。
普通	・土曜日の方が保護者が参加しやすい。
	・本来の10月24日頃で良いと思います。11月は寒かったです。終了後の子どもの手がもの凄く冷たかった。
	・こちらは陽当たりが良かったのですが、子ども達は少し寒そうでした。時期はやはり、9から10月が良さそうですね。
	・仕事の調整がつかず、参加できなかった。
	・できれば土日開催が良かったです。
	・時期や時間は良かったのですが、曜日はやはり(土)(日)の方が良かった。

★ プログラムや特集号、競技内容などの配布・掲示物について

評価	理由
満足	・プログラムには書いてなかった大縄もあって良かったです。
	・大縄跳びの様子も見られて良かった。
	・とても分かりやすかった。
	・時間は丁度良かったです。プログラムも楽しい組み立て方で良かったです。
	・分かり易くて良かった。
	・応援旗など吊るしてほしかった。
普通	・当日の流れや内容はとても分かり易かった。当日の子どもの持ち物をもう少し明確に記載してもらえたと良かった。
	・遊戲の並び順が、どちらかが前なのかが分かりづらかった。
不満足	・もう少しデザインや色合い等、子どもも親も見て楽しくなるワクワク出来る物が良いです。

★ 開会式・閉会式について

評価	理由
満足	・代表の子が頑張っている姿がとても良かった。
	・みんな立派でした。
	・良かったと思います。
	・大きな声で頑張っている姿に子ども達の成長を感じました。
	・短い宣言で良かった。

★ 準備体操について

評価	理由
満足	・みんな可愛かったです。
	・全身が楽しくほぐれる体操で良かったけど、前に出ている子は表情が見えずに少し残念でした。
	・可愛かったです。
	・みんなとても上手に踊っていました。
	・園庭なので仕方ないと思いますが、親も一緒に出来たら良かったです。
	・みんなが可愛く踊っていました。

★ 各競技について ①かけっこについて

評価	理由
満足	・少人数だったので、頑張っている姿をしっかりと見れて良かった。
	・1人1人の成長見れたので、良かったです。
	・少人数でちゃんと見れました。
	・園庭で丁度良い距離だと思います。
	・距離が短く少し物足りない感じもあったが、園庭でのかけっこなので、十分理解してる。
普通	・2~3名ずつのため、かけっこをしている感じがあまりなかった。
不満足	・園庭なので仕方ないが、もっと長い距離が良かった。

★各競技について ②サーキットについて

評価	理由
・満足	<ul style="list-style-type: none">・みんな練習の成果をみせてくれました！・子どもの成長した姿を感じられた。・1人1人の頑張りが見れて良かったです。・子ども達が楽しそうで良かった。・日々、子ども達が挑戦していることを見せてもらい、逞しく成長した姿に感動しました。・先生の実況が良かった。1人ずつだったので、子どもの様子が良く見えた。・子どものしっかりした姿を見ることが出来ました。

★各競技について ③遊戲について

評価	理由
満足	<ul style="list-style-type: none">・元気いっぱいに歌いながら踊っていました。・とても良く出来ていました。・衣装もバツチリで子ども達のテンションも上がっていました。最高だったと思います。・大変可愛く、衣装も良かったです。ありがとうございます。・とても可愛く皆楽しそうにダンスをしていたが、とても良かったです。・昨年より上手に出来ていて成長を感じた。・我が子の成長を見て、感動しました。

★ 全体を通しての意見・要望

- ・園長先生や先生方、色々ありがとうございました。本来の運動会ではなかったですが、実施出来てとても良かったと思います。
- ・コロナの影響で今年の運動会中止かなと心配していましたが、開催して下さりありがとうございました。1年前とは全く違う嬉しい我が子の姿を見ることができ、感動しました。
- ・毎日遊ぶ園庭での開催だったため、緊張せずに伸び伸びと動く事が出来たのだと思います。クラス毎の運動会、待ち時間が短くて子ども達は集中出来て良かったと思います。先生方の日々の励ましのお蔭でやる気を引き出してくれたのだと思います。どうもありがとうございました。
- ・この時期に運動会をやって下さった事が何よりです！！先生方は大変だったと思いますが、子ども達の成長と笑顔が見れて親も楽しかったですし、かっこよかったですし、良い時間になりました。ありがとうございました。
- ・当日ご両親が見に来ていなかった子がいましたが、最後子ども達が自分の親のところに駆け寄っている中、その子は淋しそうにしていました。当日親が来れない子がどの子か分かっていると思うので、そうゆう時に先生達がその子のことをもっとフォローしてあげて欲しかったです。
- ・昨年の運動会から1年間で、凄く成長を感じられました。みんな楽しそうで良かったです。ありがとうございました。
- コロナ禍で大変な中、工夫した運動会の実施をして下さった事に感謝の気持ちです。クラス毎に準備しなければならないのは、園としても大変なことだったと思います。園長先生、先生方、お疲れ様でした。
- ・今回は園庭での開催でしたが、1クラスずつの開催は子どもの様子をしっかりと見る事が出来、とても良かったです。全ての競技で頑張っている姿や成長した姿を感じることが出来ました。友達との楽しそうな様子も見る事が出来、とても良い運動会でした。今回は平日の開催という事もあり、午前中で帰る子どもと残る子どもがいました。多くの子どもが親と一緒に帰る中、残っている子どもは寂しそうでした。やはり、開催の曜日は(土)(日)の方が最後までみんな楽しく笑顔でいられたのではないかと思いました。
- ・運動会お疲れ様でした。先生方のテキパキとした動きで、とても楽しい運動会になりました。今までダンスの時は棒立ちだった我が子ですが、今回の遊戯では笑顔で楽しそうに踊っていました。少し残念なのが、いいポジションでビデオやカメラを向けてもカメラマンが陣取っていて少し嫌だなと思いました。いい場面なのに、カメラマンが入ることによって、いい絵が見れなかったです。
- ・先生方が大変でなければ、来年もこの「1クラスずつ」「園庭」でのスタイルにして頂けると嬉しいです。大がかりな運動会も良いですが、こちらも大変で。
- ・来年は普通の運動会が出来たら良いなと思います。先生方、お疲れ様でした。

お忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

ナーサリー糀谷園長 三浦 靖之

4歳児運動会

